

Jahresbilanz: Erneut mehr Fahrzeuge im Kreis Lippe zugelassen

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 16. Januar 2017 um 16:22 Uhr

Sieben Prozent Zuwachs innerhalb von fünf Jahren Kreis Lippe zieht Jahresbilanz: 2016 erneut mehr Fahrzeuge zugelassen

Montag 16. Januar 2017 - **Detmold (wbn). Der Trend hält an: Die Zahl der in Lippe zugelassenen Fahrzeuge ist nach Angaben der Kfz-Zulassungsstelle des Kreises Lippe auch im Jahr 2016 gestiegen.**

Demnach waren Ende 2015 insgesamt 274.172 Fahrzeuge zugelassen, am 31. Dezember vergangenen Jahres 278.644. In der Rückschau der letzten fünf Jahre gab es damit einen Zuwachs von rund sieben Prozent.

Fortsetzung von Seite 1

Ein Grund dafür könnte nach Einschätzung des Kreises Lippe der niedrige Zins für Spareinlagen und die damit verbundene Investitionsfreudigkeit der Bürger in Fahrzeuge aller Art – Wohnwagen, Wohnmobile, Anhänger für Sportzwecke, Zweitfahrzeuge – sein.

Autos machen den größten Anteil aus, gefolgt von Anhängern und Lastwagen

Der größte Anteil entfällt auf die Personenkraftwagen mit 206.707 zugelassenen Fahrzeugen und damit einem Anteil von rund 74 Prozent. Der Anteil der zulassungs- und kennzeichnungspflichtigen Zweiräder liegt bei 17.507. Ferner gibt es 33.911 Anhänger, 17.585 Lastkraftwagen und Zugmaschinen, sowie 515 Busse. 2.419 Fahrzeuge werden als sogenannte „Sonder-Kfz“ geführt. Hierunter fallen beispielsweise Wohnmobile, Krankenwagen

Jahresbilanz: Erneut mehr Fahrzeuge im Kreis Lippe zugelassen

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 16. Januar 2017 um 16:22 Uhr

und Feuerwehrfahrzeuge.

Außerdem gab es im Kreis Lippe am 31. Dezember 2016 knapp 600 förderungsfähige Fahrzeuge nach dem Elektromobilitätsgesetz. Es handelt sich damit um reine Elektro-Fahrzeuge und Hybrid-Fahrzeuge (damit in Kombination mit Benzin, Diesel, Wasserstoff oder einer Brennstoffzelle).

„LE“ und „DT“: Noch immer sind 5.490 Kennzeichen-Nostalgiker unterwegs

Die Zahl der Fahrzeuge, die noch ein LE-Kennzeichen tragen, beträgt 385, mit einem DT-Kennzeichen sind 26 Jahre nach der Einführung von „LIP“ noch 5.490 Fahrzeuge versehen. Die Zahlen sind allerdings weiterhin rückläufig.